

**ACTUALITÉS ► ZAPPING**

## Subway Bretagne-Pays de la Loire ouvre son 50<sup>e</sup> restaurant



Le 22 août dernier, Subway a inauguré le 50<sup>e</sup> restaurant de son territoire Bretagne et Pays de la Loire à Saint-Herblain (près de Nantes). Un cap symbolique et encourageant pour Patrick Rety, l'agent Subway chargé du développement de l'enseigne dans les deux régions depuis 2003. Avec 10 établissements ouverts en 2011, une évolution de 20 % du chiffre d'affaires moyen à périmètre constant et la mise en place de nombreuses initiatives marketing, elles affichent ainsi leur dynamisme.

Chez Subway, la France est coupée en territoires et chacun est chapeauté et animé par un agent de développement qui connaît sa ou ses régions sur le bout des doigts. Ainsi en ce qui concerne les régions Bretagne et Pays de Loire, Patrick Rety a joué de son expérience pour tisser un réseau de contacts indispensables et nouer des partenariats solides avec les promoteurs et gestionnaires immobiliers, les collectivités et les banques. Cela a permis à 42 franchisés (dont 8 multi-franchisés) d'ouvrir et de consolider les 50 restaurants en 9 ans.

## Repar'stores s'installe en Savoie



Repar'stores étoffe son réseau de franchise dans la région Rhône-Alpes, avec l'implantation d'Éric Alexandre en Savoie. Après quatre années comme artisan spécialisé dans l'agencement de menuiserie, expérience qui lui aura donné la possibilité de réaliser de la pose de fenêtres et de volets roulants, ce chambérien a eu

envie de changement. Fin 2010, il entame une période de réflexion qui le conduit sur le site Internet de l'enseigne Repar'stores, avec qui il prend contact. Connaissant quelques hésitations face à un possible lancement en franchise, il profite de la présence du réseau sur le Salon de la franchise à Lyon en 2011, pour faire connaissance et échanger avec les fondateurs. Une rencontre concluante puisque le savoyard s'est ensuite rendu pendant une journée et demie dans l'Hérault, au siège, afin de découvrir plus en détail l'enseigne. Tout s'est alors enchaîné pour lui. Son contrat signé et bien armé grâce à sa formation suivie juste avant l'été, Éric Alexandre a effectué les derniers réglages avant de se lancer. Le nouveau franchisé couvre depuis début août le secteur de Chambéry où il répond à un marché à fort potentiel. Début septembre, Repar'stores comptait 43 agences dont 41 en franchise réparties sur l'ensemble de l'Hexagone.

## Cash Express dépasse les 100 magasins en France



Spécialisé dans les enseignes d'achat-vente, Cash Express renforce son développement avec la signature de 11 nouvelles franchises sur l'ensemble du territoire. Les premières ouvertures auront lieu dès octobre 2012 et devraient s'étendre sur les six prochains mois. Avec 90 points de vente déjà ouverts, ces nouvelles adresses permettent à l'enseigne de s'appuyer sur un réseau de 101 points de vente, confirmant ainsi le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.

Longtemps considéré comme un commerce en crise, le marché de l'occasion s'est largement démocratisé et décomplexé, conditionné par la vitesse de l'évolution des modes et technologies. Avec plus de 4 millions d'objets d'occasion vendus par an sur l'ensemble du réseau, l'achat-vente pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et raisonnée.

Dans ce contexte et pour la 10<sup>e</sup> année consécutive, Cash Express annonce des chiffres en plein essor, soit 29 % de progression du chiffre d'affaires en 2011 pour atteindre 75 millions d'euros. ■

Mathieu CÉCÉ